

OFICINAS: MOEA, 1
TELÉFONOS
REDACCION, 1971
ADMINISTRACION, 2855

EDITORIAL

La reglamentación de las corridas de toros

La influencia que la ley de la oferta y la demanda ejerce en las actividades económicas y la caída de los valores morales que se produce en todos los países cuando la demanda supera extraordinariamente la oferta, ha repercutido sensiblemente en nuestra fiesta nacional.

Ya no son, generalmente, las corridas de toros, una fiesta artística por excelencia en la que se cubran dignamente los gastos y que reporte a sus organizadores una lícita ganancia. La fiesta taurina se ha trocado primordialmente en un ambicioso negocio, en el que se ha puesto de manifiesto la falta absoluta de afición por parte de todos los que en ella intervienen. Y decimos todos, porque salvo pocas y contadas excepciones, tanto los toreros como los ganaderos y los empresarios, se han dejado llevar de insano afán de lucrarse desorbitadamente a expensas del público que llena los cosos taurinos y que es el único que no ha perdido aún la afición a la fiesta nacional.

No hace muchos días todavía, un ilustre crítico taurino, al enjuiciar la pasada temporada, pronosticaba que de seguir en el sucesivo por los mismos derroteros, la fiesta taurina, tanto por falta de toros como de toreros, se convertiría en un espectáculo circense, en que el truco, la habilidad, la falta de bravura y potencia de los toros substituiría la valentía, el arte, que con toros de verdad es necesario desplegar para hacer una faena decorosa.

No hemos de aludir a ciertas combinaciones, entre diestros y ganaderos, que influyen decisivamente en la creciente decadencia de la fiesta nacional, ni hemos de referirnos tampoco, concretamente, a la desorbitada ambición de algunos empresarios que incluso en corridas caras han ofrecido espectáculos vergonzosos.

Para evitar tales abusos contra la afición, para impedir la decadencia de la fiesta nacional, ha sido verdaderamente necesario reglamentar las corridas de toros. De la reglamentación ha sido encargado el Sindicato Nacional del Espectáculo, el cual, constituido y reconocido como corporación de derecho público en Decreto de la Jefatura del Estado del 19 de Febrero del pasado año, es el único organismo autorizado—como se dice en el artículo segundo de dicho Decreto—para la presentación y disciplina económica en dichas actividades.

La labor que realice el Sindicato Nacional del Espectáculo para dignificar las corridas de toros será seguramente agradecida por la afición, y si bien hay una minoría rebelde, atenta en exceso al lucro personal, una buena parte de los elementos interesados en la fiesta taurina, en especial los que quieren días de gloria para el torero español y que las corridas de toros sean una fiesta de arte y de gallardía, desean la reglamentación de la misma.

Comenzó en Santiago de Compostela el VII Consejo N. de la Sección Femenina

Extraordinario entusiasmo. — Misa en la Catedral. — Las congresistas visitan al Arzobispo antes de dirigirse a la Universidad para iniciar sus tareas

Discurso de la Delegada Nacional de la Sección Femenina y del Vicesecretario General del Partido

En el Palacio Consistorial se celebró ayer al mediodía una recepción en honor de la Delegada Nacional

Santiago de Compostela. — La mañana de la reunión del Séptimo Consejo Nacional de la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. amaneció lluviosa. Pese a la lluvia fina que durante toda la mañana ha caído, Santiago se echó a la calle con la animación propia de los días de las grandes solemnidades; el espíritu de la Falange, tenso siempre, no se amilana por tan poca cosa como el mal tiempo y es así como van agrupándose todas las camaradas con su Delegada Nacional en el paseo de la Alameda para emprender la ruta, en peregrinación, hasta la Catedral donde han de ganar el jubileo del Año Santo.

A las 10:30 en punto, las camaradas congresistas se ponen en marcha por las calles compostelanas engalanadas.

Preside la comitiva en esta primera peregrinación colectiva Pilar Primo de Rivera, con los mandos nacionales; seguidamente, el Alcalde de la ciudad y otras autoridades y jerarquías. Las camaradas de la Sección Femenina, formando doble

fila, recorren las calles hasta la plaza de España, totalmente abarrotada de público.

En este lugar se hallan las centurias de las organizaciones de la Falange local con sus guiones y banderas de cornetas y tambores.

Las camaradas entonan el himno del Apóstol que interpreta la banda municipal que abre marcha.

En el atrio de la puerta del Obradoiro de la Catedral se han congregado ya las personalidades que esperan a la Delegada Nacional de la Sección Femenina y a las camaradas congresistas; presencian la llegada de la comitiva en peregrinación, el Vicesecretario General del Partido Mora Figueroa, que llegó esta mañana procedente de La Coruña y a quien acompaña su secretario camarada Barbado; el Capitán General de la región y Consejero Nacional Sr. Solans; el Gobernador Civil de La Coruña señor Aspe Bahamonde; el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento de Pontevedra señor Rodríguez Acosta; el Jefe Provincial del Partido en La Coruña y Consejero Nacional don Diego Salas Pombo; el comandante militar de la plaza de Santiago señor Judel Peon; el Alcalde de la Coruña señor Delicado Marañón; el Comisario de Recursos de la zona octava señor Quirón Robles; jerarquías del Partido de Santiago y de otras ciudades de Galicia.

Al subir las camaradas por la puerta del Obradoiro a la Basílica, las personalidades citadas cumplimentan a la camarada Pilar Primo de Rivera y los mandos nacionales que la acompañan. El Deán, presidente del Cabildo, y Vicario General del Arzobispado, dan igualmente a la Delegada Nacional la bienvenida en nombre de S. E. Reverendísima el Sr. Arzobispo.

Hacia la Universidad

Siempre bajo la lluvia, las camaradas se dirigen a la Universidad, donde se celebró el acto inaugural



En los estrados se hallaban la Secretaria Nacional de la organización camarada Sira Manteola; el Deán de la catedral en representación del cabildo; el canónigo provisor de la archidiócesis que representaba al Arzobispo; el jefe provincial del Movimiento Salas Pombo; el Gobernador militar de la plaza; el presidente de la Diputación de La Coruña; alcalde de Santiago; presidente de la Audiencia de la Coruña; los decanos de las distintas facultades de la Universidad con su vicerrector a la cabeza; el jefe del distrito universitario del S.E.U., Gaica, una representación del Arsenal y escuadra de El Ferrol del Caudillo; centros oficiales de Santiago; órdenes religiosas, etc.

Frente a las tribunas se situaron todas las camaradas y mandos nacionales de Falange. El público invadía los claustros de la Universidad y llenaba todas las puertas de entrada al paraninfo. Dió comienzo el acto con unas palabras del jefe Provincial del Movimiento Diego Salas Pombo, que dirigió un saludo a las camaradas asistentes al Séptimo Consejo Nacional. Terminó manifestando: "Hay que creer en tres cosas: en Dios, en España y en la Falange".

Seguidamente la Secretaria Nacional de la Sección Femenina, Sira Manteola, dió lectura a la memoria de la labor realizada en el pasado año por la Sección Femenina y des-

La Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera

del Consejo; las calles del trayecto se hallaban abarrotadas de público que ovaciona con entusiasmo a las congresistas, principalmente a Pilar Primo de Rivera.

El trayecto está acondicionado por camaradas de las Milicias del Frente de Juventudes y las Universitarias.

En la Universidad hizo uso de la palabra el Jefe Provincial del Movimiento Diego Salas Pombo; la Secretaria Nacional de la Sección Femenina Manteola; la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera y el Vicesecretario General del Partido camarada Mora Figueroa.

pués la Delegada Nacional Pilar Primo de Rivera, acogida con entusiastas aplausos, pronunció el siguiente discurso:

Discurso de Pilar Primo de Rivera

El continuo caminar por tierras de España—comenzó diciendo—nos ha traído este año a Santiago de Compostela. ¿Será casualidad o será que este Año Santo de 1943 tiene signo de primacía de valores morales y Dios ha querido que cobijemos nuestros proyectos bajo la sombra del Apóstol? Si es así, Santos tienen que ser también nuestros planes para que Dios los bendiga.

Servimos la más grande empresa—afirma—porque parte del principio de considerar al hombre como portador de valores eternos y nos incumbe la misión de llevar a los hombres las verdades eternas "en una empresa universal de salvación" como nos dijo José Antonio.

Razona la Delegada Nacional cómo para la Falange están los valores espirituales sobre cualquier consideración humana y recuerda el punto séptimo que dice: "La dignidad del hombre, integrada en el hombre, y su libertad son valores eternos e intangibles. Pero solo es de veras libre quien forma parte de una nación fuerte y libre".

Partiendo de estos principios—añade—quiero hablaros este año "de como en la afiliada tenéis que ver siempre a la porfiadora de valores eternos, con alma individual capaz de condenarse o salvarse, según sus propios actos y por tanto con unos problemas humanos y espirituales diferentes quizás en cada caso.

Esto os lo digo porque debido al crecido número de afiliadas sobre las que hay que actuar, corremos

El Vice-secretario General del Partido, Sr. Mora Figueroa

el riesgo de considerarlas un poco como masa y no ver en cada afiliada una persona sino un instrumento indispensable para alcanzar los fines que nos proponemos.

Esto por ser anticatólico sería también un entendimiento antiespañol y antifalangista de las cosas.

Abunda Pilar Primo de Rivera en consideraciones sobre este punto de vista que "no mengua para nada—dice—la disciplina ni el concepto que de la Jerarquía se tiene en la Falange".

Señala como la Jefatura tiene dos funciones: Una obligación de mando y otra, obligación de servicio. "Servir a la Falange y servir a aquellas que jerárquicamente están por debajo de nosotros, para que las afiliadas vean siempre en la Jefe, además de la Jefe, a la camarada que como hermana mayor ampara y protege a los hermanos pequeños.

Partiendo del principio de la dignidad respetable del hombre, llega Pilar Primo de Rivera a la consecuencia de que, urgentemente, hay que hacer la Revolución, porque el hombre, por el hecho de serlo, tiene derecho a llevar una vida humana que le permita dignamente con su trabajo mantenerse a sí y a sus propios hijos, sin tener que deberle a nadie como favor lo que por derecho le corresponde.

Advierte que las cosas no pueden ir tan de prisa como se quisiera pero que no debe olvidarse principio tan fundamental para la Falange "porque mientras a esto no se llegue, será imposible incorporar a ninguna idea nacional ni uni-

Fracasó la tentativa por sorpresa de los británicos en el frente de la Tripolitania

Por el estado actual de las cosas, se puede predecir que la ofensiva preparada por el 8.º Ejército durante varias semanas reservará aún algunas sorpresas al Mando británico

El sábado las fuerzas británicas inauguraron la ofensiva, con fuego de violencia excepcional por toda la artillería

Berlín. — Para prepararse para nuevas operaciones ofensivas el octavo Ejército británico ha colocado en posición en el frente de la Tripolitania, según anuncia la Oficina internacional de Información, importantes fuerzas de artillería, que han comenzado a principios de semana, a regular el tiro, y varias divisiones blindadas y de infantería.

Entre éstas figuran formaciones hindúes y neozelandesas.

Como introducción a su ataque los británicos intentaron el viernes, sin preparación artillera, rechazar por sorpresa a las fuerzas de protección germano-italianas del ala Sur, poniendo en acción potentes formaciones de elementos blindados y de infantería, para comenzar así un movimiento envolvente.

La tentativa por sorpresa de los británicos fracasó.

Aunque por la tarde hizo el general Montgomery intervenir su artillería, al anochecer se vio obligado a interrumpir sus ataques por las enormes pérdidas que hombres y material y en carros de combate.

De 150 tanques que emplearon, perdieron 35. Son también importantísimas las pérdidas de otro material pesado.

Por el estado actual de las cosas, se puede predecir que la ofensiva, preparada por el enemigo durante varias semanas sobre el sistema profundo de fortificaciones y posiciones de Buerat, reservará aún algunas sorpresas al Mando británico.

A pesar de las violentas tempestades de arena, potentes escuadrillas de la aviación del Eje han apoyado los combates defensivos victoriosos que se libraron reduciendo a la artillería británica.

Por los ataques eficaces de los stukas contra las fuerzas blindadas conducidas recientemente al lugar de la batalla, 16 carros británicos quedaron inmovilizados.

En la retaguardia del octavo Ejército, y a consecuencia de un ataque contra un aeródromo enemigo próximo al frente, cuatro aparatos fueron destruidos en el suelo y otros varios averiados.

El sábado, por la mañana, las

fuerzas británicas inauguraron la ofensiva con fuego de violencia excepcional por toda la artillería, dirigido sobre las posiciones del Ejército blindado germano-italiano.

Se cree que Rommel se propone abandonar la línea de Zimzen.

Rabat. — Las últimas noticias recibidas de Tripolitania acusan una sensible mejoría en el tiempo, que permite un aumento considerable en la actividad aérea.

En los círculos militares de esta población se cree que el ma-

riscal Rommel tiene el propósito de abandonar la línea de Zimzen.

Los británicos a 100 km. de Misurata

Londres. — Oficiosamente se hace resaltar, con relación al comunicado de El Cairo de ayer, que las fuerzas del 8.º ejército han realizado un avance de 80 kilómetros y se encuentran a un centenar de Misurata.

EFE

El Ministro Secretario General del Partido llegó ayer a Berlín

El Ministro español depositó una corona en el monumento de los Caídos

Madrid, 16. En la tarde de ayer pesó la frontera, camino de Berlín, el Ministro Secretario General de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada José Luis de Arrese, acompañado de los Vicesecretarios de Servicios y de Educación Popular, camaradas Valdés y Arias Salgado, camarada Agustín Aznar miembro de la Junta Política y algunas jerarquías y personalidades.

A su entrada en Francia de paso para Alemania, el Ministro Secretario General del Partido revisó a las fuerzas alemanas que le rindieron honores, acompañado por el Coronel representante del Jefe de la división alemana.

Fue recibido por el embajador de España en Francia don José Félix de Lequerica y numerosas personalidades.

París. — El Ministro Secretario General del Partido, camarada José Luis Arrese, ha llegado hoy a París con las personalidades falangistas que le acompañaban.

La delegación española fué cumplimentada por el Ministro plenipotenciario en nombre de

la Embajada alemana.

Después de un breve descanso, el Ministro Secretario General del Partido, José Luis Arrese y sus acompañantes continuaron su viaje a Alemania.

LLEGADA A BERLÍN

Berlín. — Invitado por el (Continúa al final de la primera columna de la segunda página)



Comentarios

Flores del desierto

La sucesiva conmemoración hagiográfica de los dos grandes patriarcas del yermo, San Pablo y San Antonio, ha invitado estos días a revolver las páginas de un libro de un sacerdote amigo en que, con el amor entrañable y cariñoso con que sobre el dócil pergamino rasgueaban e iluminaban estilizadas y policromadas miniaturas los antiguos monjes, trázase la silueta austera y nimbada de virtudes del restaurador de la vida anacóretica en Mallorca, el ermitaño Juan de la Concepción Mir y Vallés (1624-1688).

No es mi propósito analizar aquí el estudio de Mossén Guasp—oportunamente hizo ya pluma más enjundiosa y avezada que la mía—, por más que justo es rubricar los encomios que se le tributan. Pero es el caso que "Una flor del desierto", bella corona en que se entrevean la historia y la poesía, "el sabor de la tierra" y la invención solicita en archivos polvorientos, la efusión natural de identidad de paisanaje y la emoción admirativa ante aquella alma sencillísima que de modo tan peregrino supo grabar en sí el divino troquel de las bienaventuranzas a más de cautivar el espíritu y la sensibilidad con sugerencias amables, suscita un afecto acendrado hacia tantas almas, "flores del desierto" también, "abejas industriosas de los panales de Dios", anhelosas de practicar el Evangelio integral, que siguiendo el ejemplo de Pablo y de Antonio, de Hilarión y Pacomio, sumergieron "en las fragosidades berroqueñas o entre el misterio del bosque hirsuto", aquí, en la misma Mallorca, como para espiar y captar mejor la gracia de Dios.

Son éstas ideas que el mundo no llega a comprender, ni aun muchos de aquellos que suben de vez en cuando a esos alcázares marianos cuyos guardianes son los eremitas mallorquines, o que atraídos por las magníficas perspectivas de Miramar, tocan a la puerta del cenobio valdemosín cuyas tapias y paredes están impregnadas de austerismo. Y es que el contraste es sobremañera radical. El yermo, con su cortejo de abstincencias y cilicios, disciplinas y lecho duro, recogimiento y oración, pobreza y obediencia, es algo que asusta.

Y sin embargo, ¿será dislate pensar si existe allí la verdadera vida? Dícelo sobre todo la satisfacción íntima que, pese a sus estrecheces y renunciaciones, veréis reflejarse en el rostro de cualquiera de estos cenobitas y que arrancó un día de la pluma de Miguel de los Santos Oliver tan profundos conceptos pintando a uno de ellos: "Una alegría franca y cordial se desprendía de todo él; era la frescura de las alturas y la pureza de las cimas solitarias de la humanidad. Su mansedumbre me recordaba la iracundia de las grandes ciudades; su serenidad, el enojo de los grandes sueños de la civilización; su sobriedad, las inverosímiles glotonerías de las ciudades babilónicas y los refinamientos de los "gourmets" profesionales..."

En ellos son realidad aquellos versos de Gabriel y Galán: Qué deseos el alma tenía de ser buena. Y cómo se llenaba de ternura cuando Dios le decía que lo era!

O.

versal a toda esta serie de personas que se encuentran desatendidas por la justicia y que incluso corren de lo que más necesitan para el sustento diario."

Da instrucciones sobre la labor que compete a la Sección Femenina para aliviar la situación de los menesterosos, en cuya labor de asistencia recomienda no olvidar a los ancianos.

Recuerda los conceptos de José Antonio sobre el valor histórico y moral de la presente generación y pide para las anteriores aunque no lo tengan con la actual, el "respeto y la consideración que manda Dios tener con el padre y la madre."

Claro es—advierte—que en los puestos de mando hay que situar la gente joven que mira las cosas con entendimiento falangista "sólo a esta generación nuestra le ha tocado conocer directamente por boca de José Antonio lo que es la Falange y por tanto la obligación de transmitir a las siguientes este entendimiento de vida y de la historia.

Hace a continuación un resumen de lo dicho en años anteriores para que tengan presentes todas las afiliadas los primordiales deberes. Cita las dos cosas más trascendentes (Termina en la 2.ª página).

Lanchas de asalto italianas penetraron en el puerto de Argel y atacaron numerosos buques

Fueron torpedeados un crucero y tres grandes mercantes

Continúan a lo largo del frente ruso los infructuosos ataques soviéticos. — La guarnición de Veliki Luki se ha reunido con las fuerzas encargadas de romper el cerco. — Berlín fué bombardeado por la aviación británica

COMUNICADOS DE GUERRA

EL ALEMÁN

Berlín. — En el S. del frente oriental, las tropas alemanas rechazaron también, en la jornada de ayer, fuertes ataques de los bolcheviques, en parte en operaciones defensivas de carácter móvil, infligiendo a los soviets grandes pérdidas en rutas luchas llevadas a cabo a bajas temperaturas.

El 15 y 16 de Enero fueron destruidos 60 tanques soviéticos. Importantes formaciones de la aviación protegieron los frentes defensivos y colaboraron en los contraataques alemanes.

En el sector de Stalingrado continúan en intensa lucha defensiva contra reiterados ataques en masa de los bolcheviques, los cuales han fracasado voluntad de resistencia de los una vez más ante la decidida valentía defensora.

(Viene de la 1.ª página)

Reichsleiter del Auxilio Social nacional-socialista alemán, llegó el mediodía de ayer a la capital del Reich el Ministro Secretario del Partido, José Luis de Arrese, quien permanecerá en Berlín algunos días.

acompañan al Ministro español, entre otras personalidades, el Vicesecretario de Servicios, don Manuel Valdés; el Vicesecretario de Educación Popular, don Gabriel Arias Salgado; el Consejero Nacional, don Agustín y los directores de los diarios españoles "Informaciones" y "Arriba".

En la estación, adornada con banderas españolas y alemanas, se hallaban, además del Reichsleiter, numerosas personalidades del Estado, jerarquías del partido y oficiales de las fuerzas armadas alemanas, además del Subsecretario Miller, y del jefe de Protocolo, Ministro, Von Dornberg.

De parte española se hallaban en la estación el Embajador de España en Berlín, don Ginés Vidal Saura, con los miembros de la Embajada española, representantes de la División Azul y los periodistas españoles acreditados en Berlín.

Al llegar el tren el Reichsleiter dio la bienvenida al Ministro español y le acompañó hasta la salida de la estación donde estaba formada una compañía de honor de la S. S. con banda y música.

EL MINISTRO SEÑOR ARRESE DEPOSITO UNA CORONA EN EL MONUMENTO DE LOS CAIDOS

Berlín. — El Ministro Secretario General del Partido, don José Luis de Arrese, poco después de su llegada a la capital del Reich, oyó misa en la iglesia de San Clemente.

A continuación visitó al Reichsleiter. Después se trasladó al monumento de los caídos, situado en la "Unter der Linden", para depositar una corona al pie del mismo.

EN SU PROPIO INTERES

debe V. exigir el máximo de garantías para la reparación de su Radio.

Laboratorio DAMIANS

Electrotécnico. le ofrece veinte años de experiencias. Costa y Llobera, 15 y Gilbert de Ceniellas, 42 — Tel. 1073

Viva con salud



No quiera que estos dolores que le atenazan los miembros se lo impidan. Trate, pues, de evitar los residuos tóxicos que su organismo no puede eliminar, ayude por lo tanto a la función de sus riñones tomando.

URODONAL

que disuelve el ácido úrico

Consulte a su médico

Aprobado por la Censura Sanitaria con el n.º 1899

El VII Consejo Nacional de la Sección Femenina

(Viene de la 1.ª página)

tales que en el año 1942 ha llevado a cabo la Sección Femenina. Intervención, con el Frente de Juventudes, en el Congreso Internacional de las Juventudes Europeas de Viena, donde se encomendó por Presidente de las Juventudes Europeas a la Sección Femenina de Falange, junto con la representación de las Juventudes Femeninas de Alemania e Italia, la formación de un triunvirato con el fin de orientar la educación hacia el hogar de todas las Juventudes Femeninas europeas; y la inauguración del Castillo de la Mota como escuela mayor de mandos, donde todas las provincias tienen un ejemplo vivo de lo que deben hacer con sus escuelas matoras.

Discurso del señor Mora Figueroa

A continuación habló el Vicesecretario General del Partido, cuyo discurso publicamos a continuación.

Camaradas: En nombre del Ministro Secretario General, vengo a la apertura de este Séptimo Consejo Nacional de la Sección Femenina, a través un entrañable saludo de toda la Falange para que os sirva de aliento para que prosigáis vuestra magnífica labor, que por la resaca que acaba de hacer vuestra Secretaría Nacional, os podéis dar cuenta de lo fructífera que ha sido en este último año. La Sección Femenina que os ha dado siempre ejemplo de laboriosidad, modestia y abnegación nos ha costado a la Patria desterrar el bolchevismo de nuestro suelo; los huesos de nuestros dos mil camaradas que siembran las heladas tierras rusas, pregonan nuestra espiritualidad y vitalidad, nuestra actitud irreducible de lucha contra el materialismo comunista y contra toda influencia o sistema resbaladizo que irremisiblemente habría de desembocar en él.

Este Consejo, como tantos otros, es una prueba de la actividad de la Falange.

No he de tratar, en absoluto, de inculcaros un optimismo ciego e irresponsable, pero sí quiero llevar al ánimo de todos, la confianza plena y absoluta en el triunfo, basada en la fundamental declaración del Caudillo "todo ha de subordinarse a la realización y permanencia de nuestra revolución", revolución que entra en una etapa de actividad, necesariamente eficaz, para poder desenvolverse en un ambiente claro y despejado, especialmente por las trascendentales palabras pronunciadas por nuestro Jefe Nacional en la fecha memorable del 8 de Diciembre con motivo de la constitución del tercer Consejo Nacional de Falange.

Fue tan precisa la exposición, tan terminante la consignación, que se ría superfluo, sino irrespetuoso, tratar de gloriarla. Señaló tan claramente nuestra posición, tanto en el interior como en el exterior; explicó, al mundo entero, con argumentos tan irrefutables, cuales eran las consecuencias de este conflicto mundial, del cual ni aunque quisiéramos, que no queremos, podríamos desentendernos, que la Falange, no solo acogió la doctrina que dejaba sentada, con la disciplina fervorosa que recoge todas las consignas de su Jefe, sino que el entusiasmo llenó nuestros pechos y la tranquilidad volvió a nuestras almas.

Tranquilidad y contento que no tienen nada que ver, Dios nos libre, con la satisfacción egoísta e inconsciente de los que, por considerarse en unas condiciones materiales de vida mejores que el resto de Europa y haciendo interpretaciones caprichosas, o mejor diríamos, tergiversando las realidades, desearían un mundo que creyera que nuestra actitud política había cambiado de poco tiempo a esta parte, considerándose ante los riesgos que nos rodean y suponiéndose, con este criterio de avestruz, aislados de la lucha y vicisitudes, por que atraviesa el mundo; y lo que es peor, abdicando de la misión de cumplir en lo universal, que tuvo a bien conceder Dios a España.

La Falange que tuvo primeramente su razón de existencia para la salvación de España, hoy y mañana seguirá viviendo y luchando por el engrandecimiento de ella. Nada puede afirmarlo mejor en nosotros que la frase que nos dijo el Caudillo: "Creo en España porque creo en la Falange". No podemos conformarnos con lo hecho hasta ahora, ni muchísimo menos. Hay mucho por hacer, mucho que barrer de lo que aun queda de la España anterior al 36, pero la Falange en su insaciable ambición de perfección, peca algunas veces de injusta consigo misma y yo os pido, camaradas que hagamos un examen retrospectivo y veremos que, si no satisfechos, porque nuestro amor a España nunca nos ha dejado estarlo, sí podemos estar alegres y esperanzados al ver el paso firme y decidido con que caminamos, guiados por nuestro Caudillo, hacia la meta de nuestras angustias, hacia la grandeza de España.

Nuestra alegría es grande porque vemos que, pese a las maniobras

Termina diciendo que de allí saldrán los mandos de todas las Secciones Femeninas de España, que después de haber pasado por el Castillo sabrán ya decirles a sus afiliadas lo mismo que José Antonio decía: "La vida no vale la pena, si no es para quemarla en servicio de una empresa grande; si morimos que nos sepulcen en esta tierra madre de España, ya que en nosotros está la semilla y pronto nuestros huesos rescosen se sacudiran de alegría y harán nacer flores sobre nuestras tumbas, cuando el paso resuelto de nuestras falanges nos traiga el anuncio de que otra vez tenemos a España".

Camaradas! por Franco, ¡Arriba España!

de los enemigos de España en el exterior y de los enemigos de la patria en el interior, que necesariamente tendrá que haberlos, pues siempre existirá el ciego o el Judas que se venda por treinta dineros, el sacrificio de nuestros mejores no ha sido estéril. Y no ha sido estéril porque gracias a ellos, España hoy empieza a caminar por la ruta de la que se apartó hace cerca de cuatro siglos. Hoy la juventud española tiene ambiciones nacionales y España siente una misión que cumplir en el mundo.

El millón de españoles que ha costado a la Patria desterrar el bolchevismo de nuestro suelo; los huesos de nuestros dos mil camaradas que siembran las heladas tierras rusas, pregonan nuestra espiritualidad y vitalidad, nuestra actitud irreducible de lucha contra el materialismo comunista y contra toda influencia o sistema resbaladizo que irremisiblemente habría de desembocar en él.

Es que podemos ser indiferentes, o podemos creer que no nos veríamos arrastrados "por la fórmula bárbara de un totalitarismo bolchevique", según palabras del Caudillo, si triunfara éste? Es que podemos desentendernos de la misión que corresponde a España y que nuestra historia y dignidad nos exige?

Tened la esgruidad de que no, camaradas. Sigamos el ejemplo de nuestros mejores camaradas, que, entendiendo con exactitud el verdadero modo de ser de la Falange, reclaman un puesto de honor y marchan a la División Azul, para con su heroísmo escribir las mejores páginas de gloria para España, aunque sea a costa de sus vidas, tan preciadas para nosotros, pero que no nos duele entregar, ya que gracias a ellas, sabe hoy el mundo, tanto amigos como enemigos, lo que es y, sobre todo, lo que tiene derecho a ser, España.

Sigamos a nuestro Caudillo con fe y disciplina férrea. Sigamos su consigna: "seamos fanáticos e intránsigentes, que éstos, cuando están en posesión de la verdad, como nosotros lo estamos, son indispensables para la redención de un pueblo".

Pidamos a Dios, no para orgullo nuestro, sino para orgullo de España, que la historia que llamó "la generación del 98" a aquella que asistió impávida al ocaso de nuestro imperio, llame a las nuestras "la generación del 43", para que, en este año, nos veamos alumbrados con la luz del orto, después de medio siglo de oscuridad total.

Trabajemos mientras tanto con espíritu y alegría; miremos la gran labor política, social y económica llevada a cabo hasta ahora y tape nuestros oídos al canto lúgubre de los eternos descontentos y cobardes, para poder remontar las duras y largas etapas que nos esperan, hasta llegar a hacer una España una, grande y libre, dándole a estas palabras todo el sentido ambicioso con que la Falange las dice. ¡Arriba España! ¡Viva Franco!

Terminó el acto entonándose con entusiasmo el "Cara al Sol", dando los gritos de ritual el Vicesecretario General del Partido, con lo que se dio por terminado el acto inaugural del Séptimo Consejo Nacional de

la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Durante los actos el comercio cerró las puertas.

La jornada de ayer

Santiago de Compostela. — En la mañana de ayer las camaradas asistentes al VII Consejo Nacional de la Sección Femenina oyeron una misa que se dijo en la capilla que guarda las cenizas del Patrón de España. Después grupos nutridos de consejeras acompañadas de falangistas de Santiago, recorrieron los lugares más ricos en detalles artísticos y arquitectónicos.

La Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. Durante los actos el comercio cerró las puertas.

Seguidamente pasó al salón de sesiones donde se encontraban ya reunidas todas las camaradas consejeras.

Con la Delegada Nacional de la Sección Femenina, ocuparon el estrado presidencial el Alcalde, Jefe local del Movimiento, Comandante Militar y otras autoridades y Jeraquías.

Desfilaron ante la Delegada Nacional los jefes y oficiales de

la guarnición y representantes de las entidades docentes rurales.

Terminado el desfile el tario comarcal del Movimiento ofreció a Pilar Primo de Rivera en nombre de la Sección Femenina un acuerdo de este VII Consejo artístico presente en una reproducción en marabril de un cuadro de la obra del botafumeiro de la dral, hecha en plata.

El acto terminó con el "Cara al sol", dando la gada Nacional los gritos tual.

Pilar Primo de Rivera después del despacho del de donde conversó unos momentos con las autoridades, dándose seguidamente a de la Archicofradía del A Santiago, donde fué recibido su presidente, el marqués gueroa.

La Delegada Nacional en el álbum de honor.

El marqués de Figueroa entregó el nombramiento de Hermana Mayor de la Archadía, cargo cuyas insignias serán impuestas en la fecha Pilar Primo de Rivera de

Anoche, a las diez se una función de gala en ro Principal en honor Delegada Nacional.

El Director General de Ganadería, presidente de la Junta del Sindicato del grupo taurino

La nueva reglamentación de la fiesta de toros. Madrid. — En el Sindicato Nacional del Espectáculo, continuó sus diarias reuniones la Junta Sindical, encargada del estudio de la nueva reglamentación de la fiesta de toros. Presidió la sesión el Director General de Ganadería, camarada Marino Rodríguez de Torres, que intervino personalmente en el examen de diversas cuestiones planteadas a la junta respecto al ganado de lidia, elemento básico del taurino. Quedaron establecidas en principio las directrices fundamentales sobre las que habrá armonizarse en íntima relación de los Sindicatos de Espectáculos y Ganadería en la elaboración de las disposiciones en estudio.

NOTICARIO NACIONAL

El Embajador de España en Italia visitó la tumba de José Antonio

Fallecimiento del Vicario Capitalar de Cádiz. — El Vice-Secretario General del Partido estuvo ayer en La Coruña

San Lorenzo del Escorial. — Don Raimundo Fernández Cuesta, miembro de la Junta Política y Embajador de España en Italia, llegó en la mañana de ayer para rezar una oración ante la tumba del Fundador de la Falange.

Le acompañaban el ministro de Agricultura, don Miguel Primo de Rivera y el Consejero Nacional y miembro de la Vieja Guardia, don Miguel Calviño.

Recibido por las autoridades locales, se trasladó ante la tumba de José Antonio, ante la que daba guardia de honor una Centuria de Montañeros. El señor Fernández Cuesta ofreció una corona de laurel y empezó un Padre-nuestro que fué seguido por todos los asistentes.

Del fallecimiento del Vicario Capitalar de Cádiz. — Durante toda la mañana de ayer se celebraron misas en la capilla ardiente del Vicario Capitalar de la Diócesis doctor Eugenio Tocaica.

A las doce se celebró una misa solemne a la que asistieron autoridades y jerarquías.

Durante toda el día ha continuado el desfile por la capilla ardiente del Vicario Capitalar de Cádiz y Administrador Apostólico de Ceuta.

El Almirante Jefe del Departamento y el general Jefe del Arsenal de La Carraca, visitaron la capilla ardiente. Se han recibido numerosos telegramas de pésame.

El Cabildo Catedral ha elegido un Gobernador Eclesiástico de la Diócesis y mañana, martes se reunirá para proceder a la elección de nuevo Vicario Ca-

pitular. Los funerales se celebran en la mañana de hoy, lunes. Imposición de medalla a la Vieja Guardia en la Coruña. — El Vice-Secretario General del Movimiento, don Damaso Rodríguez de Torres, estuvo en el salón de actos de la Casa de la Vieja Guardia grupo de 64 miembros del tido.

Con el señor Mora Figueroa presidieron el acto el Capitán General de la octava Región, Gobernador Civil el Jefe Estro provincial del Movimiento, el del bernador Militar y autoridades locales.

Asistieron también al acto cónsules de Alemania e Italia el Ayuntamiento en con-

Centurias de las Falange meninas de Franco, daban día de honor.

Terminó el acto cantando "Cara al sol" y dando el Mora Figueroa los gritos mentarios.

ALQUILO casa en Porto-Pi, con o simbles, confort, con garaje, pléndida terraza, jardín, bal al mar, parada de tranvía puerta. — Razón: Arch. Salvador, 23 - 3.; de 3 a 6

COMPRO Y CAMBIO toda clase de máquinas de ser, radios, gramófonos y cletas. Casa Morell, máquinas de ser, radio y electricidad. Juanot Colom, núm. 27

adquiriendo una botella del exquisito

Licor del Greco

al mismo tiempo que tendrá la satisfacción de haber hecho una compra. Tendrá de resto a una o más bicicletas de las 8 que:

Destilerías JORGE PERELLO

Obsequiará a sus Clientes en Julio del corriente año

CAZALLA LLUBI

La mejor

INFORMACION LOCAL

Gobierno Civil

MULTAS
Gobierno Civil de esta provincia han sido impuestas a industriales que se citan las siguientes multas por comprometer los motores de las industrias de su propiedad...

Denunciación sagrada

Reproducimos del último número del "Boletín Oficial del Estado de Mallorca" el día 13 de diciembre próximo pasado, el Excmo. y Sr. Arzobispo - Obispo de Mallorca, en la villa de su Palacio Episcopal, los siguientes Acólitos: Lorenzo Escalas Florit, Palma. Vicente Capillonch Soli...

De la Semana Sanjuanista

En la lista de donantes que vimos en la anterior figuraba don Damián Ramis con 150 ptas., actuando su donativo es de 250.

C. N. S.

Diccionario Provincial del Com. de L. - Sub-Grupo de minas de lignito. Hemos en conocimiento de que los señores camaradas que a partir del próximo lunes día 18 se procederá al reparto del cupo...

LA NIÑA
Jerónima María Fiol Ramonell
Ha volado al Cielo a los 7 meses de edad en esta ciudad a las 24 del día de ayer

ZAPATOS MUY BARATOS
Precios de verdadero asombro, una magnífica ocasión que aprovechará Mallorca entera. Modelos MODERNISIMOS, SEÑORA y DOLITAS, grandiosa variedad.

CALZADOS DADOS
MIÉRCOLES, DIA 20, FIESTA DE SAN SEBASTIAN, INAUGURACION DEL

Restaurante FIGARO
Paseo Generalísimo Franco, 11, 13 y 15-Tel. 1034

la prueba será el siguiente: Av. Alejandro Rosselló; Conde de Salent; Via Alemania; Via Portugal; Ramón y Cajal; Ronda Poniente; Sagrera; Paseo Muralla; Av. Estanislao Figueras; Av. Alejandro Rosselló. Seis vueltas a este circuito, con un recorrido total aproximado de 30 kms.

La lista definitiva de premios es como sigue:
1. - Un par de zapatos y la preciosa copa-trofeo donada por "Drogueria Durán".
2. - Unos pantalones de lana a medida o unas zapatillas para corredor (a escoger).

Las inscripciones pueden hacerse, completamente gratis, en las oficinas de Educación y Descanso (Delegación Provincial de Sindicatos, Av. Alejandro Rosselló 103 3.ª) hasta el próximo martes, a las siete de la tarde. A esas oficinas deben dirigirse también las entidades o particulares que quieran ofrecer primas.

Es la que se presenta una gran ocasión para los aficionados y corredores modestos, olvidados ordinariamente, a quienes "Educación y Descanso" se propone dedicar máxima atención.

ESPAÑOL!
El Estado Nacional Sindicalista honra la tradicional moralidad de la familia española. Los Premios a la Natalidad que distribuye actualmente la Caja Nacional de Subsidios Familiares emalteen su prolijidad.

Boletín religioso
MARTES, DIA 19
Santos Mario y compañeros mártires
Cuarenta Horas
Continúan en San Jaime en honor de San Sebastián. Exposición a las cuatro y media de la tarde.

Notas de sociedad
Natalicio
El hogar del Radiotelegrafista de Aviación don Juan Casanovas y doña Victoria Pardeñas, ha sido aumentado con el nacimiento de un robusto niño, su primogénito, que se llamará Juan Antonio Pablo.

Fallecimientos
Habiendo recibido los Santos Sacramentos, falleció en Madrid el Excmo. señor don José Vicat Caballero, General de Brigada, procedente del Arma de Caballería y ex Oficial Mayor del Real Cuerpo de Alabarderos. (E. P. D.)

De viaje
Regresó el sábado en avión, de su viaje a Barcelona, el Abogado don José Luis Piña.
Ayer, en la motonave "Ciudad de Palma", llegaron, procedentes de Barcelona, don Fausto Morell Gual con su hija Conchita; don Enrique Xaudaró y Rodoreda, don Gabriel Fuster Mayans, doña Teresa Fluxá, don Miguel Borrás, don Pedro Estrany, don Víctor García Moreno, don Francisco de Oleza y don Guillermo Munar.

Después de breve enfermedad falleció en esta ciudad subiendo al Cielo la niña Jerónima Fiol Ramonell, a los siete meses

El Norte y el Sur de América estarán tan ligados por las rutas aéreas que los niños estadounidenses aprenderán el español y el portugués tan pronto abandonen el regazo de la madre

Ha terminado la huelga en los pozos de antracita de la región de Pensilvania

Nueva York. - El as de la aviación norteamericana Eddie Rickenbacker opina que, terminada la guerra, el Norte y el Sur de América estarán tan ligados por las rutas aéreas que los niños estadounidenses aprenderán el español y el portugués tan pronto abandonen el regazo de la madre.

La huelga minera de Pensilvania, solucionada en Washington. - La Federación nacional de mineros ha acordado dar por terminada la huelga en los pozos de antracita de la región de Pensilvania y reanudar el trabajo hoy, lunes.

El paro ha durado tres meses y ha costado a la producción carbonífera la pérdida de medio millón de toneladas. Las autoridades han dictado un bando, que deberá ser acatado por los patronos y por los obreros.

Por no querer su mercancía al precio tope
Nueva York. - Los bizcochos y los pasteles y cierta clase de pan de lujo comenzarán a escasear en esta ciudad y sus alrededores, porque los almacenes de harina se niegan a vender su mercancía al precio tope impuesto por el Gobierno.

Flynn, Representante de EE. UU. en Australia
Washington. - El Comité Senatorial de Negocios Extranjeros ha acordado que se discuta públicamente el caso de Edward Flynn, propuesto por el Presidente Roosevelt para Representante diplomático de los Estados Unidos en Australia.

Degaulle visitará oficialmente la capital norteamericana

«La Prensa», de Buenos Aires, publica una información sobre el Libro oficial del Bloque ibérico

Buenos Aires. - El Embajador de los Estados Unidos en esta capital, Armour, ha informado al Gobierno argentino, oficialmente, acerca de la próxima visita del general Degaulle a Washington.

EL BLOQUE IBERICO
Buenos Aires. - El diario "La Prensa" publica una amplia información de Madrid sobre el Libro Oficial del Bloque ibérico, destacando los párrafos del prólogo, que explica la política peninsular.

UNA PETICION DE LOS JUDIOS DE CHILE
Santiago de Chile. - Una delegación del Comité judío ha visitado al Ministro del Interior señor Morales, para solicitarle que se derogue el decreto que dió su antecedente en virtud del cual los refugiados israelitas debían salir de la capital para ser repartidos por las provincias.

EL PASTO DEL GANADO VACUNO URUGUAYO
Buenos Aires. - Acerca de la petición formulada por el Uruguay al Brasil para que se conceda el pase temporal de los baños vacunos uruguayos al territorio brasileño, el Presidente de la Unión Agraria de Río gran de do Sul ha declarado que el Brasil no se encuentra en condiciones de acceder a la pretensión, pues las provincias meridionales están pasando un período de sequía análogo al que azota al Uruguay.

DESEAO ALQUILAR
piso amueblado con 4 o 5 habitaciones y otro sin muebles de la misma capacidad. Informes: Publicidad Balear. Plaza Cort. 10.

ENERO 20
San Sebastián Patrón de Palma
PERFUMERIA INGLESA
CADENA, 6 TELEFONO 1770

Aterrizaron en Montpellier 2 aviones pilotados por aviadores franceses huidos del Africa septentrional

Agrupación para los que deseen la reconquista del imperio francés

Vichy. - En las cercanías de Montpellier han aterrizado dos aviones militares ingleses tipo "Curtis", pilotados por aviadores franceses que han huido del Africa septentrional francesa.

Estos fueron enrolados a la fuerza por el ejército del general Giraud. Pero, como no querían luchar en favor de los aliados, huieron a Francia pretextando un vuelo de entrenamiento.

Para la reconquista del imperio francés
Vichy. - El Gobierno publicará en breve los Estatutos de la "Agrupación para el alistamiento de voluntarios franceses con armas en la mano".

Se trata de agrupar a los que deseen participar en la reconquista del imperio francés.

Trágica situación alimenticia en la U.R.S.S.

Han sido reducidas las raciones en forma increíble

Tánger. - "L'Echo de Tánger" publica lo siguiente:
"En el curso de las últimas semanas, los Estados Unidos e Inglaterra han puesto una vez más de relieve no sólo la gravedad de la falta de materias primas en la URSS sino también el carácter cada vez más catastrófico de la situación de los alimentos desde hace 16 meses que comenzó la guerra.

Esto explica que las dificultades de abastecimiento en la URSS sean enormes, de lo que son prueba las raciones reducidas a lo increíble, de la población soviética.
El consumidor normal recibe por mes, de carne, grasa y azúcar, una séptima, una cuarta y una quinta parte del abastecimiento alemán, respectivamente".

Cupón del Ciego
Sorteo de 16 Enero 1943
Primer premio de 25 pesetas al número 656.
Premios de 250 ptas. a los números 56 - 156 - 256 - 356 - 456 - 556 - 756 - 856 y 956.

PAGO BIEN
objetos de oro y plata y papelerías de despacho. - C. Vidiella, 27 entl.; de 10 a 1 y de 4 a 8.

VENDO
Depósito uraltia 2.000 litros y caldera vapor 10 HP. Jerónimo Rosselló, 20.

SE PRECISA
Oficial relojero. Informes: Oficina de colocación. Ofertas 2912.

JUAN ALZINA
Corredor matriculado
Ofrece a Vd. con la garantía de su nombre las mejores fincas urbanas, chalets, rústicas, solares e hipotecas, para la compra-venta. - Informes: Pl. San Francisco, 1 bis, izda.; Tel. 1817, de 11 a 12 y de 5 a 6 tardes.

SE VENDE
Motor a Gas Pobre "Otto Deutz" de 80/100 HP. con dos gasógenos completos, para almendra, leña y carbón con su alternador de 70 KWA. a 1.000 r. p. m. 220 V. marca "Arca", cuadros, correas y demás accesorios, estado nuevo. Barceló, San Elias, 9.

BRILLANTE FORVENIR
puede labrarse especializándose como fabricante de Jabones Vinosos, Licores y Jarabes, Tintores, Quitamanchas, Curtidor de Piel, Técnico de Espectáculos, Viajante de Comercio, Electricista, Taquígrafo, etc. Cursos baratísimos, Informes gratis. CENTRO DE ENSEÑANZA Apartado 100 ELDA

FUTBOL Día San Sebastián a las 3'45
INTERESANTE PARTIDO
Mallorca - Poblense
Campo Buenos Aires

La festividad de San Antonio Abad

La tradicional bendición de caballerías y cabalgata de la R. S. Hípica de Mallorca fué presenciada por numeroso público

SOLEMNES CULTOS EN HONOR DEL SANTO Ayer, festividad de San Antonio Abad, tuvieron lugar en la iglesia de San Antonio de Viana solemnnes cultos dedicados a su Santo Titular.

Por la mañana, desde las 6 y media se celebraron misas con asistencia de numerosos fieles, la mayoría de los cuales se acercaron a recibir la sagrada comunión.

A las diez y media, luciendo el templo sus mejores galas, se celebró en el altar mayor, solemne oficio siendo el celebrante el Rdo. Sr. don José Cortés Cortés, Pbro., asistido de los Rdos. don Andrés Jaume y don

reja de payeses. Como parte cómica de la cabalgata figuraban en ella un pequeño carro a ornanio que iba tirado por un perro y guiado por un mono.

Cerraban su marcha dos coches de la Sección de Sementales con tiro de caballos en los cuales asieron las autoridades invitadas y la directiva de la R. S. Hípica de Mallorca con su Presidente don Juan Fortuny Dezcallar.

Figuraba entre las autoridades el Jefe de Negociado del Gobierno Civil, señor Inogés, en representación del Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento; el Alcalde, señor Dez-



La bendición de las caballerías ante la iglesia de San Antonio, celebrada ayer.

Rigoberto Cortés, ambos Pbro. Ocupó la sagrada cátedra el Rdo. P. Miguel Tous Coll, franciscano, y se cantó la misa del maestro Goicoechea, a tres voces.

La asistencia de fieles fué extraordinaria, viéndose la iglesia completamente llena.

LA TRADICIONAL BENDICIÓN DE CABALLERÍAS

Terminada la misa mayor tuvo lugar ante el portal de la iglesia la tradicional ceremonia de la bendición de caballerías, que duró desde las once y media de la mañana hasta cerca de la una.

Fué el encargado de esta bendición el Rdo. señor don Juan Amengual, Vicario de la iglesia parroquial de San Miguel, a cuya parroquia pertenece la iglesia de San Antonio de Viana.

Bendijo el Rdo. Sr. Amengual gran número de caballerías muertas de ellas con sus respectivos coches, carros o carretones, yendo la mayoría de ellas y algunos de los vehículos adornados.

Amenizó esta ceremonia la Banda Municipal, dirigida por el maestro señor Portas y fué presenciada por numeroso público



La "carroza" cómica en que figuraba un perro tirando de un carrito guiado por un mono

que se estacionó frente a la iglesia y a todo lo largo de la calle de San Miguel.

En sitio preferible, delante de la iglesia, presenciaban este acto tradicional en nuestras costumbres, los niños de la Casa de Misericordia.

LA CABALGATA DE LA HIPICA

A poco más de las doce y media, precedida de la guardia municipal montada, después de haber recorrido el itinerario anunciado, llegaba frente a la iglesia de San Antonio de Viana la cabalgata organizada por la Real Sociedad Hípica de Mallorca, que resultó muy lucida, apesar de las circunstancias actuales, y además, sin duda alguna, la más numerosa que hemos presenciado.

Todos cuantos integraban la citada cabalgata, desde la guardia municipal montada hasta el último coche que pasó, pararon sus caballerías para que fuesen bendecidas por el Rdo., señor Amengual entregando todos su limosna para el culto de su Santo Patrón San Antonio de Viana.

Integraban la cabalgata un centenar de vehículos de todas clases, caballos con sus correspondientes caballeros y varias carrozas adornadas.

Figuraban entre estas carrozas una de la "Casa Gordiola" en la que iban dentro de ella dos pequeños borregos; otra del "Producto Vidalita" figurando una calasa y otra con un almeñero en flor bajo el cual estaban dos niños representando una su-

DEPORTIVAS

El "Levante" venció por 2-1 a un "Constancia" reservón y falto de algunos de sus titulares

Sin esforzarse grandemente, los mallorquines jugaron más, pero dominaron menos

El "Poblense" venció (4-1) al "Alcázar".-- Empataron a uno "España" y "Gimnástica"

Sabido es lo que suelen ser estos partidos amistosos que reñenan los "vacíos" entre competiciones oficiales. El de ayer tarde entre el "Constancia" y el "Levante" nos desmintió la regla.

Unos —los valencianos— querían contrastar su valía con una piedra de toque de calidad y categoría nacional. Otros —los mallorquines— pretendían poner a punto su elenco con miras a la "Copa del Generalísimo".

Los segundos acaso consiguieran su intento, pues lo de ayer fué indudablemente un buen entrenamiento. Los primeros, no. La victoria, que lograron por 2-1 ante un "Constancia" incompleto y reservón, no puede envanecerlos. De jugar completo, el once de Inca hubiera triunfado sin dificultades.

El partido fué de baja calidad.

El "Levante", más o menos, es el que era. Se mueven muy bien sus hombres en el centro del terreno, pero a la hora de la verdad les falta disparo y puntería. Si tiran, lo hacen malamente. No se ve en ellos a los que puedan hacerse con el primer lugar en el próximo torneo de clasificación.

El "Constancia", sin esforzarse, jugó más, pero dominó menos. Tiráronse más "corners" contra la puerta levantina que contra la nuestra. Castalaza fué el mejor, mostrando una movilidad desastrosamente y mucho tino. Germán, segurísimo, y Pericás cubrió dignísimamente la ausencia de Company.

A las órdenes de Bosch —que arbitró bien— formaron así los equipos: "Levante". — Soro; Pio, Marco; Dols, Reix, Paris; Granel, Moltó, Vilanova, Costa y Agustí.

"Constancia". — Pericás; Germán, Silvera; García, Corró, Marculet, Kiqué, Antolín, Ostalaza, Nieto y Primo. En el segundo tiempo, Rocasolano sustituyó a Antolín y Navarro a Corró.

Terminó el primer tiempo sin que se marcaran tantos. Pero a los 10 minutos del segundo, Costa, de un tiro fuerte a media altura, batió a Pericás.

Tres minutos escasos habían transcurrido cuando Nieto resolvía un barullo con oportuno testarazo y dejaba establecida la igualdad. No duró mucho ésta, pues a los 22 minutos, el interior derecho levantino metió el tanto de la victoria para los de Vallejo.

El "Barcelona" triunfó en Mestalla

El «A. Aviación», batido en «Casa Rabia»

EMPATÓ EL «ZARAGOZA» EN GRANADA

Madrid. — Resultados de los partidos jugados ayer, correspondientes a la Primera División del Campeonato de Liga: Valencia, 2 — Barcelona, 4; Madrid, 4 — Coruña, 3; Granada, 1 — Zaragoza, 1; Sevilla, 5 — Betis, 0; A. Bilbao, 4 — Castellón, 0; Oviedo, 1 — Celta, 0; Español, 4 — A. Aviación, 2.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	C.	P.
A. Bilbao	15	10	3	2	31	17
Valencia	15	7	6	2	33	18
Sevilla	15	9	2	4	39	29
Oviedo	15	8	2	5	27	20
Castellón	15	7	3	5	24	25
A. Avia.	15	6	3	6	34	15
Barcelona	15	6	3	6	38	15
Coruña	15	4	7	4	20	18
Español	15	6	2	7	30	27
Celta	15	6	2	7	17	14
Madrid	15	5	3	7	26	29
Granada	15	4	3	8	31	40
Betis	15	2	4	9	19	43
Zaragoza	15	2	4	9	17	32

Como se dijo, el "Constancia" devolverá el próximo viernes la visita al "Levante".

En La Puebla

En "Sa Fortalesa" jugaron un encuentro —que resultó interesante— amistoso el "Poblense" y el "Alcázar". Los locales vencieron por 4-1.

Llinás —que arbitró bien— formó así a los once: "Poblense". — Capó; Casali, Liras; Massanet, Torrens, Du-

rán; Mir, Serra, Oliver, Fiol y Cladera.

"Alcázar". — Salvá; Florit, Porcel; Llull, Garí, Moll; Cañellas, Mateo, Cañellas, Sancho y Estapé.

En Felanitx

En encuentro correspondiente al Torneo "Comercial Tejidos", el "España" y el "Gimnástica" empataron a un tanto, en Lluchmayor.

Clara y merecida victoria del "Atlético Baleares" sobre el "Menorca" por 4 tantos a 1

De nuevo quedó de manifiesto la neta superioridad de nuestros jugadores sobre los menorquines



Albella remata de cabeza uno de los tantos, pese a la defensiva embarullada de los menorquines

En encuentro de campeonato, se enfrentaron ayer, para el título de subcampeón de Baleares, los equipos del "Menorca", campeón de la isla hermana, y el "Atlético-Baleares", subcampeón de la nuestra.

El partido lo arbitró el colegiado señor Bonet y no pasó de regular.

Desde el principio se notó superioridad de los locales, que a nuestro juicio, presentaron un equipo más completo que el de su contricante, que si nos pareció muy endeble el domingo anterior, lo era ayer algo más, debido a la ausencia de su portero titular y de su extremo derecho.

Tuvo en conjunto el encuentro escaso interés y asistió regular concurrencia.

En la primera parte logró el

El "Seráfica" venció "Veloz S. B." por 2-1

y el «Palma» al «Victoria» (34-15) y «Regatas» al «Peña Llompart» (7-

El Campeonato de la Sección Femenil

Prosiguió ayer el campeonato regional de baloncesto masculino.

A las diez, en "S'Aigo Dolça", tenían que enfrentarse el "Atlético-Baleares" y el "Patronao". Por incomparancia de los blanquiazules, fué el "Patronao" proclamado vencedor.

El segundo partido resultó de verdadera emoción, sobre todo en sus últimos minutos. Cuando el marcador señalaba 20-15 favorable al "Veloz", el árbitro sacó a un jugador de este equipo, por agresión. Finalmente, triunfó, por 21-20 el "Seráfica".

Alineaciones: "Seráfica". — Ramirez (1), March (2), Llaneras (8), Bo-

rrás (10), Vallori, Gortés y Morera.

"Veloz". — Colom (6), Arbós (1), Mulla (7) y Moragues.

El arbitro Carrillo. Por la tarde, el "Patronao" desplazó a Sóller, donde se disputó un encuentro regu-

lares que ganó el "Victoria" por 34-15. Alineaciones: "Palma". — Mas (1) y Pastor (12).

"Victoria". — Alaba, Suau (6), Lleonart (4), Reynés y Pons.

En Lluchmayor, se disputó un partido amistoso que ganó el "Peña Llompart" por 21-17.

El arbitro. — Ramírez (1), March (2), Llaneras (8), Bo-

rás (10), Vallori, Gortés y Morera. "Victoria". — Colom (6), Arbós (1), Mulla (7) y Moragues. "Palma". — Mas (1) y Pastor (12).

El arbitro Carrillo. Por la tarde, el "Patronao" desplazó a Sóller, donde se disputó un encuentro regu-

lares que ganó el "Victoria" por 34-15. Alineaciones: "Palma". — Mas (1) y Pastor (12). "Victoria". — Alaba, Suau (6), Lleonart (4), Reynés y Pons. En Lluchmayor, se disputó un partido amistoso que ganó el "Peña Llompart" por 21-17.

El arbitro. — Ramirez (1), March (2), Llaneras (8), Bo-

rrás (10), Vallori, Gortés y Morera.

"Veloz". — Colom (6), Arbós (1), Mulla (7) y Moragues.

El arbitro Carrillo. Por la tarde, el "Patronao" desplazó a Sóller, donde se disputó un encuentro regu-

lares que ganó el "Victoria" por 34-15. Alineaciones: "Palma". — Mas (1) y Pastor (12).

"Victoria". — Alaba, Suau (6), Lleonart (4), Reynés y Pons.

En Lluchmayor, se disputó un partido amistoso que ganó el "Peña Llompart" por 21-17.

El arbitro. — Ramírez (1), March (2), Llaneras (8), Bo-

rrás (10), Vallori, Gortés y Morera.

"Veloz". — Colom (6), Arbós (1), Mulla (7) y Moragues.

El arbitro Carrillo. Por la tarde, el "Patronao" desplazó a Sóller, donde se disputó un encuentro regu-

lares que ganó el "Victoria" por 34-15. Alineaciones: "Palma". — Mas (1) y Pastor (12).

"Victoria". — Alaba, Suau (6), Lleonart (4), Reynés y Pons.

En Lluchmayor, se disputó un partido amistoso que ganó el "Peña Llompart" por 21-17.

El arbitro. — Ramirez (1), March (2), Llaneras (8), Bo-

rrás (10), Vallori, Gortés y Morera.

"Veloz". — Colom (6), Arbós (1), Mulla (7) y Moragues.

El arbitro Carrillo. Por la tarde, el "Patronao" desplazó a Sóller, donde se disputó un encuentro regu-

lares que ganó el "Victoria" por 34-15. Alineaciones: "Palma". — Mas (1) y Pastor (12).

El "Antoniana" marcó 2 tantos y el "Nacional" 1

El árbitro, empero, anuló (i) el primero de los palmesanos, por lo que el resultado final fué de empate (1-1)

EL EQUIPO INQUENSE MOSTROSE MAS MADURO Y RAPIDO QUE EL LOCAL



Los equipos del "Antoniana" y del "Nacional", ayer antes del partido.

Un primer tiempo de superioridad y dominio — no reflejado aquélla ni éste en el marcador — del "Nacional". Una segunda parte de vigorosísima reacción del "Antoniana", en verdad merecedor de mejor suerte. Un desdichado arbitraje de Fuster, que culminó en la anulación — a nuestro juicio, absurda e inexplicable — de un tanto limpio y sin mácula de los palmesanos.

He aquí el resumen — hecho en breve espacio — del partido de ayer tarde en "Buenos Aires".

No hay porqué decir que no debe olvidarse la categoría de los que se enfrentaban. Sí, en cambio, dióse en abundancia la acometividad, el tesón, en ocasiones la dureza, fuere bronco, burdo y de bajo nivel. Hay, realmente, bastante diferencia entre el fútbol que vimos y el que ofrecen aun los menos destacados de primera categoría.

Son los jugadores del "Nacional" más bregados, más rápidos, más corpulentos que los del "Antoniana", jóvenes inexpertos casi todos, bastante "verdes" aun. Esas características de los bandos en pugna — bien distintas, por cierto —

quedaron de manifiesto en los primeros cuarenta y cinco minutos. Creíamos que, tras el descanso, vendría la goleada. No fué, empero, así. Reaparecieron los de Inca acusando habíaseles dado severa consigna de defensiva. En contra-

¡¡Joven!!

¿Pensas que, en domingo, no se puede trabajar?
¿Pensas que, en domingo, se debe asistir a Misa?

Si ya asistes, asiste con mayor devoción
Si no asistes, no omitas tan grato deber

¡Vé a la iglesia!

Por convicción.

Sin respeto humano

Como cumple a un hombre

Ultima hora

Colombia entrega 2 buques italianos a EE. UU.

Las fuerzas norteamericanas avanzan en Guadalcanal

Bogotá. — El Gobierno ha entregado a los Estados Unidos los buques cisternas "Rapallo" y "Anteo", italianos, que se hallaban en un puerto colombiano desde el comienzo de la guerra.

Washington. — Un comunicado del Departamento de Marina dice que las fuerzas terrestres norteamericanas prosiguen su avance en Guadalcanal lentamente frente a la resistencia japonesa.

El nuevo avance del octavo ejército

London. — El nuevo avance